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令和４年度第１回開成町総合教育会議 議事概要 

 

日 時：令和４年９月 28日（水） 16時 00分～17時 00分 

場 所：町民センター中会議室Ｂ 

出席者：（町）府川町長 

（教育委員会）井上教育長、村岡委員、上野委員、本澤委員、野地委員 

（事務局）田中参事兼企画政策課長、岩本参事兼学校教育課長、高橋生涯学習課長

奥原企画政策班長、尾川学校教育班長、企画政策課亀井 

     

 

１ 町長あいさつ 

本日はお時間をいただき感謝する。コロナ禍ではあるが、今年度規模は縮小したが、あ

じさいまつりや阿波おどりを実施することができた。修学旅行なども実施できた。中学校

の改修工事も実施中である。 

今後とも教育環境の充実を図っていきたい。教育委員の皆様には忌憚ないご意見をい

ただきたい。 

なお、今期で町長を引退する意向である。来年度予算はしっかりと組むが、できない分

は次の総合計画に位置付けていくという気持ちを持っている。 

 

２ 教育長あいさつ 

  園児、児童、生徒併せて 1890人を数える。 

開成町の子どもたちの命の安全が心配であるが、園、学校ではコロナのクラスターがな

く、事故、事件もない中で子供たちは元気に通っている。保護者も安心感を持ち、よい評

価も受けている。 

学校教育環境整備にご支援をいただきたい。コロナ禍ではあるが、ジュニアリーダーキ

ャンプ、足柄ロングライド、スポレク、駅伝、20歳を祝う会など行っていきたい。 

 

３ 協議事項「令和５年度に教育委員会が取り組むべき課題の共有について」 

〇教育委員会事務局学校教育課尾川班長より、資料に基づき説明。 

（１）開成幼稚園遊具の更新について 

幼稚園滑り台の老朽化が激しく、より機能的で安全性の高い滑り台に更新したい。 

（２）開成小学校開校 150周年記念に関する工事等について 

150周年記念事業として以下の予算を要望する。 

・多目的室、1階印刷室の空調設置 

・中庭の全面ラバー化 

・職員用玄関の庇設置 

（３）開成南小学校植栽伐採業務委託について 
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校舎周辺の高木等伐採の実施を要望する。 

（４）園・学校の生活支援員の配置について 

開成南小学校の特別支援学級数の増に伴う学校生活支援員の増員配置を要望する。 

（５）町民センター大規模改修工事について 

大規模改修の実施にあたり、環境に配慮した設備を導入することが重要。そのため

の工事費用の確保と技術職員の専門的支援を要望する。 

工事期間中の利用制限に伴い、代替施設の確保、活用について町全体で協力し、柔

軟に対応できる環境整備を要望する。 

 

〇各委員等より意見 

（１）開成幼稚園遊具の更新について 

（上野委員） 

開成幼稚園の建物はきれいでよいのだが、外の遊具は昔の公園風である。子供た

ちの安全面や親の安心のため、遊具の更新をお願いしたい。 

（町長） 

点検はしているのか。 

（学校教育課長） 

日頃の点検は行っている。 

 

（２）開成小学校開校 150周年記念に関する工事等について 

（村岡委員） 

     150周年を機会として、校舎全体の見直しをしたいということである。 

（教育長） 

記念事業としては、記念誌の発行を予定している。 

中庭のラバー化についてデザインを子供たちにやってもらうことも考えたい。

運動場の改修もしたいが使用頻度が高いのでなかなか難しい。 

（町長） 

記念の工事というのは違和感がある。要求の仕方を考えてほしい。 

 

（３）開成南小学校植栽伐採業務委託について 

（上野委員） 

     学校西側、中央公園手前の桜の伐採が行われておらず危ないところがある。開成

小学校のように専門業者を入れていただきたい。 

（教育長） 

開校時からの桜である。グラウンドの砂ぼこり防止の意味もあったが、フェンス

周りは 5，6年生が、苗を植えて緑地化してくれた。 

 

（４）園・学校の生活支援員の配置について 
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（野地委員） 

     担任一人では生徒が落ち着かない。学習の保障の面でも生活支援員の配置をお

願いしたい。 

（教育長） 

開成町は手厚いと思う。このために町にこしてくる人もいる。学習支援員も抜け

てしまうので、補っているのはいただければありがたい。 

 

（５）町民センター大規模改修工事について 

（本澤委員） 

     町民文化活動、生涯学習の拠点として町民センターは重要。工事中は他の施設を

活用して活動したい。文化祭の展示ができないのが心配。学校や福祉会館は駐車場

がないのがネックだし、町民センターの大会議室は控え室もなく、防音対策もされ

ていない。 

    （町長） 

町民センターもＺＥＢ化みたいなことをしたい。予算の問題もあり、一気にはで

きないが。とりあえずエレベーターなどを 1期工事として、要望に係る部分は 2期

以降でやれればと思う。 

（村岡委員） 

生涯学習センターなど、名称変更も含めて改修をしてもらいたい。 

（町長） 

どんぐり会館の位置づけや福祉会館もある。今後議論していきたい。 

 

○全体について 

（教育長） 

教育からみると、場所と環境整備が必須である。できる限り予算等の支援をして

いただきたい。 

 

４ 町長閉会あいさつ 

 今すぐにすべてのことはできないが、一つひとつ実現していきたい。今後とも教育行政

についてよろしくお願いする。 

 

以上 


